

Universitarios reclaman una sala de estudio en Llodio

La biblioteca de Llodio está llena estos días de jóvenes que apuran las horas para dar los últimos repasos a los apuntes del primer cuatrimestre. Entre el mes de enero y febrero tendrán que enfrentarse a los exámenes. Algunos de ellos han elegido la sala de lectura para estudiar. Podrían hacerlo en la propia Universidad, que ha habilitado zonas para ello, pero así no tienen que desplazarse.

Sin embargo, la biblioteca, aunque amplía su horario durante estas semanas, no responde a sus necesidades. "Es muy complicado estudiar aquí, sobre todo por las tardes, cuando vienen niños para hacer deberes" aseguró ayer una estudiante de Psicología a la que le resulta difícil concentrarse en este ambiente.

Otro de los inconvenientes que plantea el servicio actual a los estudiantes es que apenas pueden intercambiar impresiones entre ellos, dado que el silencio es uno de los imperativos que debe reinar en la sala. "En esas condiciones es difícil que podamos preparar un trabajo o resolver las dudas con un compañero" explicaron estudiantes llodianos.

La solución pasa, en su opinión por "disponer durante todo el año de una sala específica para poder estudiar". Esa es una opción que ya se ha barajado en varias ocasiones en Llodio, aunque de momento no se ha podido materializar.

Una de las ubicaciones que puede acoger este servicio en el futuro es el antiguo Ayuntamiento, que tiene que rehabilitarse y cuyo coste está estimado en más de un millón de euros. El proyecto, que recibió hace unos días el Consistorio, se encargó con el objetivo fundamental de crear espacios lo más diáfanos posible para albergar servicios destinados a la juventud. De momento, el antiguo Ayuntamiento alberga algunos grupos musicales.

Mientras se toma una decisión definitiva, la biblioteca ampliará su horario hasta el próximo 7 de febrero. Al horario habitual -de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, los días laborables-, se añadirá la apertura como sala de estudio los sábados y domingos, de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas.